

JSV spendet Erlös vom Weihnachtsmarkt

Über einen Spendenscheck in Höhe von 300 Euro freute sich jetzt die Leiterin des Familienzentrums KiTa „Blauland“ in Anröchte, Annette Jacobs. Überreicht wurde das Geld vom Junggesellen Schützenverein (JSV) Anröchte. Vorsitzender Dominik Groove berichtete, dass es sich bei der Summe um den Spendenerlös handelt, der bei einem speziellen Spiel beim JSV-Weihnachtsmarkt „Coming Home for Christmas“ erzielt wurde. Annette Jacobs kündigte den Spendern an, dass das Geld für Matschtische, die mit Sand und Wasser gefüllt werden können, Verwendung finden soll. Diese beiden Spielgeräte können in den Gruppenräumen genutzt werden. Foto: Görge

